

Aider le peuple syrien

10 millions d'euros de Fonds d'urgence humanitaire

20 millions d'euros de contribution française au fonds européen pour la Syrie

Soit 30 millions d'euros pour :

- 30 000€ : équipement et fonctionnement d'un hôpital pendant 3 mois
- 500€ : soutien financier mensuel pour un médecin « libre »
- 60 000€ : la France finance directement 20 médecins pendant 6 mois, soit 60 000€
- 1 500 000€ de soutien à 15 conseils civils
- 15 000 paniers alimentaires contenant des produits de base (pâtes, huile, sucre, riz, thé) fournis aux familles en septembre 2012

Au camp de Za'atari en Jordanie

- 1 450 consultations
- 5 877 enfants vaccinés

Actions menées du 31 août au 15 octobre 2012

Dans la région de Djebek Zawayeh

- 1 000 familles ont reçu une aide financière directe
- 8 km de routes ont été réparés
- 2 écoles bombardées reconstruites
- 3 villages ont bénéficié de la reconstruction du réseau d'eau

Dans la région d'Alep

- 35 000 kg de pain produits chaque jour pour 300 000 personnes par trois boulangeries reconstruites
- 1 commissariat réparé et fabrication d'uniformes pour tous les policiers
- 9 000€ : 4 villes remettent en place la collecte des ordures avec des salariés et des bénévoles étudiants et lycéens